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RESPUESTA: 

 

En relación con la pregunta de referencia se informa que las invitaciones a la 
visita del pasado 30 de julio las cursó directamente la Subdelegación del Gobierno en 

Almería mientras que desde Adif se encargaron exclusivamente de coordinar los 
detalles logísticos de la misma. 

 
Dado que la visita a las obras de la línea de alta velocidad Almería-Murcia se 

desarrollaba en dos tramos (Los Arejos-Níjar y Níjar-Río Andarax) que discurren 
principalmente por el término municipal de Níjar, pero también por los términos 

municipales de Sorbas y Lucainena de las Torres (tramo Los Arejos-Nijar), desde la 
Subdelegación del Gobierno se invitó personalmente a los Alcaldes de Sorbas (PP), 

Lucainena de las Torres (PP) y Níjar (PSOE). 
 
Los Alcaldes de Sorbas y Lucainena de las Torres declinaron su asistencia 

alegando, en los dos casos, motivos de índole personal que les impedían participar en la 
visita. El contacto se realizó telefónicamente y ambos agradecieron la invitación cursada 

por la Subdelegación del Gobierno y disculparon su presencia.  
 

A la visita acudieron, a iniciativa particular, los diputados y senadores por 
Almería del Grupo Socialista así como los principales representantes empresariales, 

sindicales y de la sociedad civil en Almería relacionados con esta infraestructura.  
 

Entre los asistentes estuvieron, entre otros, el Presidente de la Cámara de 
Comercio en Almería, el Vicepresidente de la Confederación Empresarial de la 

Provincia de Almería (ASEMPAL), el Secretario Provincial de Comisiones Obreras 
(CC.OO), un representante de la Unión General de Trabajadores (UGT) en nombre de la 
Secretaria Provincial del Sindicato en Almería y el portavoz de la plataforma ciudadana 

Mesa del Ferrocarril.  
 



  

 

 

 

   

 

 

La visita fue dirigida por personal técnico de Adif Alta Velocidad (AV) y sirvió 

para comprobar el grado de avance de las obras en los tramos anteriormente citados, que 
se encuentran a pleno rendimiento.  

 

 
 

 
 

Madrid, 28 de septiembre de 2020 
 


